
VERBALE ASSEMBLEA – A.S.D. SIENA HOCKEY 
 

del 4 dicembre 2010 
 

 
Il giorno 4 dicembre 2010, presso  i locali del Palazzetto Sportivo “Engels 

Lombardi” di Strada di Pescaia si è tenuta l’assemblea ordinaria della suindicata 

società con il seguente 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 

1 – Presentazione Società alle Autorità Comunale; 

2 – Andamento sportivo; 

3 – Disamina di eventuali candidature a Presidente; 

4 – Varie ed eventuali. 

 

 

Sono presenti:    
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
1 – Venerdì 10 ci sarà la presentazione in Comune della Società con la 

partecipazione di tutti gli atleti e le atlete con buffet a seguire. Verrà fatto il punto 

della situazione martedì 7 ore 21,00. 

 

2 – Ci sono due atlete che hanno fatto richiesta di fare agonismo singolo e non il 

gruppo. Verranno inserite nell’agonismo con Giulia Tizzi, fermo restando che il 



Carnevale sui Pattini lo devono fare tutti. Alla fine dell’anno sportivo l’allenatrice 

dirà se sono in grado e quali gare fare. 

 

3 – Il Presidente Massimo Pedani ha fatto presente che ad anno nuovo è sua 

intenzione dimettersi dalla carica. Per il momento non emergono candidati certi o 

volontari. Viene presa in esame la possibilità di proporre l’incarico alla mamma di 

Giulia Tizzi. 

 

4 – Verranno presi contatti con il fornitore Claudio Sport per eventuali ordinazioni 

di nuove tute della Società per le nuove atlete. 

Viene fissato il pranzo di Natale per il giorno 19 dicembre. Verrà organizzato con 

mano d’opera volontaria. Non verranno fatti regalini agli atleti ma verrà rinnovata 

l’adozione a distanza. 

Non essendoci altri argomenti l’assemblea viene chiusa. 

 

 

 

      Il Presidente       Il Segretario 


